



Investigación interna: Ejército de Israel reconoce el “fracaso completo” ante el ataque de Hamas

FRANCE PRESSE

El ejército israelí reconoció ayer el “fracaso completo” ante el ataque de Hamas en el sur de Israel del 7 de octubre de 2023, en las conclusiones de una investigación publicada en vísperas del fin de la primera fase de la tregua en la Franja de Gaza.

Un responsable militar aseguró que el ejército israelí no había “cumplido su misión de proteger a los civiles israelíes” durante el ataque de los islamistas que desencadenó la guerra, y reconoció un “fracaso completo”.

El ejército también sufrió de un “exceso de confianza” y de una idea equivocada sobre las capacidades militares de Hamas, afirmó el responsable. “Ni siquiera imaginábamos una situación así”, aseguró.

La investigación del ejército reveló que el ataque ocurrió en tres olas sucesivas y que más de 5.000 personas, incluidos varios miles de civiles, entraron a Israel desde la Franja de Gaza ese día.

El ataque del 7 de octubre de

Admitió no haber cumplido con “su misión de proteger a los civiles israelíes”.

2023 en suelo israelí dejó más de 1.200 muertos, en su mayoría civiles.

La respuesta israelí en Gaza se cobró la vida de más de 48.000 personas, según el Ministerio de Salud del territorio gobernado por Hamas desde 2007.

Los milicianos islamistas también secuestraron a 251 personas en el ataque. De ellas, 58 siguen cautivas en Gaza, de las cuales 34 fueron declaradas muertas por el ejército israelí. Las otras 24 son todos hombres, la mayoría de menos de 30 años.

Hamas entregó la madrugada de ayer, sin ceremonia pública, los cuerpos de cuatro rehenes, que fueron después identificados formalmente.

Se trata de Ohad Yahalomi, un franco-israelí de 49 años; Tsachi Idan, también de 49; It-

zik Elgarat, un danés-israelí de 68 años, y Shlomo Mansour, de 85 años.

Los tres primeros fueron “asesinados en cautividad”, y el último murió durante el ataque de Hamas del 7 de octubre, según la oficina del Primer Ministro israelí, Benjamin Netanyahu. Todos habían sido secuestrados el 7 de octubre en un kibutz cerca de la Franja de Gaza.

A cambio, Israel liberó a 643 presos palestinos, confirmó ayer la administración penitenciaria israelí.

Fue el último canje de la primera fase de la tregua, que finaliza mañana sábado.

Israel anunció ayer el envío de una delegación a El Cairo para seguir negociando el alto el fuego que entró en vigor el 19 de enero, con la mediación de Egipto, Qatar y Estados Unidos.

El servicio de prensa del gobierno egipcio afirmó por la noche que delegaciones israelíes y cataríes mantenían “conversaciones intensivas”, con la participación estadounidense, sobre las próximas fases de la tregua.